





COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Marseille accueille la presse touristique française pour une grande opération séduction automnale

L'Office de Tourisme, des Loisirs et des Congrès de Marseille accueille du vendredi 15 au dimanche 17 novembre 80 journalistes de tourisme de **l'Association des Journalistes de Tourisme**, réunis pour leur Assemblée Générale.

Chaque année cette AG se tient dans une ville différente afin de faire découvrir à ses membres une nouvelle destination, et c'est donc Marseille qui a remporté la candidature pour l'édition 2024 grâce à un dossier mettant en avant les atouts touristiques de la cité phocéenne.

Au programme pour ces 80 journalistes:

- Une Assemblée Générale au sein de l'hôtel Intercontinental
- Une journée d'excursions avec 5 propositions de circuits mettant en valeur l'offre touristique marseillaise : nature et sports outdoor, gastronomie, architecture, patrimoine et tourisme durable
 - Des soirées conviviales dans des lieux emblématiques de Marseille

Nous espérons que cette (re)découverte de Marseille inspirera les journalistes et que de nombreux articles verront le jour. Une occasion de mettre en valeur Marseille en hiver, la désaisonnalisation, des lieux insolites et des thématiques nouvelles.